

オンリー クン!

押水第一小学校すみれ学級 令和2年2月14日21号

○じゃがいもからデンプンを取り出しました！

2月9日の総合の時間にジャガイモからデンプンを取り出しました。これは宝達志水町の特産品である宝達葛と他のデンプンを比べるために行いました。じゃがいもの皮をピーラーや包丁を使ってうまくむき、それをすりおろしました。すりおろしたものをガーゼで包み、水の中ですすぎます。すると水の中にデンプンがたまっていき、それを見て感動していました。ふり返りでは「お家でも作ってみたいと思いました」と書かれていたので、ぜひお家でも試してみてはいかがでしょうか。



友達と協力して
上手に作られました

○5年教室で枕草子を暗唱しました！

2月13日、朝自習の時間に交流会で行う「枕草子 暗唱」を行いました。場所は5年生教室で行い、5年生のみんなや仲島先生、校長先生にも聞いていただきました。始める前5年生からは「これ全部ですか！？」と驚きの声があがります。そのような緊張に包まれる中、途中詰まってしまったり、間違えてしまうこともありましたが最後まで言い切ることができました。他の5年生からは「すごい！」「おれ全然いえんわ」と賞賛の言葉がけが。ぜひ本番の18日に向けてこれからも練習をがんばってほしいと思います。

きんちゅうに打ち勝ちました！

